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問 	「世界に誇れる花のまち」に挑戦するとは、どの
ように取り組んでいくのか。

答  花き産出額日本一である「花のまち」としての魅
力度や知名度がまだまだ不十分。市民・団体・事
業者等と一緒となり、景観整備や情報発信等につ
いて検討・実施をしていく。

問 	 今後、ふるさと納税をどう活用し、活力あるまち
づくりにつなげるのか。

答  本市の地域資源を活用した新たな体験型の返礼品
等を検討し、関係・交流人口の拡大や活力あるま
ちづくりにつなげていきたい。

問 	 渥美病院の産婦人科・小児科の充実のため、どの
ように支援していくのか。

答  医師確保や医療機器の更新等の支援について協議
し、市内で出産や子育てができる環境を整えてい
く。

問 	 市街地活性化に向け、どのような点に重点を置い
て取り組んでいくのか。

市政運営の基本的な考え方について
答  低未利用土地や空き家・空き店舗等の既存ストッ

クを最大限活用できるよう努めていく。

問 	 渥美半島道路の早期実現に向け、どのような取り
組みを考えているのか。

答  高規格道路としての役割が期待されるため、県や
豊橋市と広域道路ネットワークとして必要な道路
であるとの共通認識を醸成する。

問 	 こども園等の保育料や給食費の無償化は、どのよ
うな点に留意して進めるのか。

答  将来に向けて継続的に実施できるよう、開始時期
や実施方法等の検討を進めていく。

問 	 市民プールの整備はどのような方針で進めるの
か。

答  学校のプール機能、子育て支援や健康増進等さま
ざまな市民サービス提供の可能性に留意し、子ど
もたちが夢を持つことができるような施設となる
よう検討していきたい。

自由民主党田原市議団
村上  誠

自由民主党田原市議団

小川  金一
内藤  浩
村上  誠

山上  勝由
真野  尚功
古川  美栄
岡本  禎稔
鈴木  和基
小川  貴夫
古川  幸宏
中野  哲伸

内藤  喜久枝
中神  靖典

市民クラブ

柳元  浩幸
平松  昭徳

公明党田原市議団

辻  史子

国民民主党

中村  健太郎

青嵐会

岡本  重明

県や豊橋市と広域道路ネットワークとして必要な道路であること
の共通認識を醸成する
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　一般質問とは、議員が自身の考えや市民の皆さんの声をもとに
市の行財政全般について方針や執行状況などを質問することです。


